

DIA NACIONAL DE LA ESCLEROSIS MÚLTIPLE

18 DE DICIEMBRE

Con motivo de la celebración del Día Nacional de la Esclerosis Múltiple, la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple realizó una Jornada Informativa, colocando mesas en los siguientes puntos:

- Corte Inglés del Duque
- Corte Inglés de San Pablo
- Corte Inglés de Nervión
- Hospital Universitario Virgen Macarena
- Hospital Universitario Virgen del Rocío
- Hospital de Valme
- Plaza de San Pedro - Hermandad Cristo de Burgos
- C/ San Jacinto - Hermandad de la Estrella

1. Carlos Herrera estuvo en nuestra mesa de Plaza del Duque y se hizo una fotografía para nosotros.

Hemos contado con la colaboración de 60 voluntarias y voluntarios, a los que agradecemos su importante ayuda, en un día muy frío, pero muy productivo.

Esta actividad forma parte de un proyecto subvencionado por Fundación ONCE y Novartis.

